

Salud primaria de PLC mantiene paro indefinido tras quiebre con la administración municipal

PLC. Continúan atenciones de urgencia.

Un paro indefinido de funciones iniciaron ayer los funcionarios de salud municipal de Padre Las Casas, manteniendo las atenciones de urgencia, entrega de medicamentos y vacunación, entre otras prestaciones.

La decisión fue adoptada por la directiva de Afusam PLC ante "la incapacidad de negociación de la administración, la cual declara públicamente negociar con esta Asociación bajo amenazas, lo cual no se ha acep-

tado bajo ningunas condiciones durante casi 30 años de historia de nuestro gremio", dijeron.

"Es innegociable por parte de esta directiva (la cual representa a más de 512 funcionarios y funcionarias) sentarnos a tomar acuerdos bajo amenazas, difusión de información falsa, y difamación de los funcionarios de salud", explican.

Sobre la movilización de funcionarios del Departamento de Salud Municipal de Padre Las Casas, el alcalde (s), Patricio Vi-

dal aclaró que existe disposición para dialogar y abordar el petitorio. "Lo que hemos dicho con toda claridad es que estamos disponibles para constituir una mesa de trabajo con una condición innegociable: que ellos depongan el paro", informó, añadiendo que "por muy legítimas que sean las demandas, no podemos dejar a la gente sin atención (...) No es negociable que el gremio pretenda empujarnos a una negociación teniendo como rehenes a los usuarios, porque la gente no se merece que la tengamos sin atención".



ADMINISTRACIÓN DE VACUNAS SE MANTIENE, PESE AL PARO.